

CALENDARIO DE EXCURSIONES



MAYO

Día 6: Tauste (84 km).
Día 13: Villanueva de Huerva (84 km.).
Día 20: "Ruta de Goya" (95 km.).
Día 27: Cruce de Leciñena (82 kilómetros). Social.

JUNIO

Día 3: Longares (76 km.).
Día 10: Epila (ribera), (99 km.).
Día 17: Fuentes por Mediana (70 km.).
Día 24: Cruce de Gurrea (99 km.).
Hora de salida:
Mayo y junio, ocho de la mañana.
Delegados de marcha:
Mayo: Joaquín Marín. José Gómez (suplente).
Junio: José Gómez. Antonio Bosqued (suplente).

EXCURSIONES FAMILIARES

MAYO

Día 1: Fiesta del Trabajo. Por haber quedado suspendida la salida del pasado 20 de abril (Viernes Santo), la excursión al "Estrechuelo" (Borja), se traslada a esta fecha. Salida de la gasolinera de Zoilo a las diez de la mañana.

JUNIO

Día 21: Festividad del "Corpus Christi". Se acompañará a la expedición de la Bajada del Ebro, que realiza la etapa: Zaragoza - Maella, hasta un lugar apropiado. Salida, desde la plaza del Pilar, a las nueve de la mañana.

CARRERAS DEL CALENDARIO OFICIAL

MAYO

Día 13: XXV Copa Primavera - II Trofeo Universidad, para aficionados de segunda y juveniles, en el circuito del recinto universitario. Habrá trofeo para el primero en cada categoría y para el primer universitario, además del ganador de la carrera. Con la especial colaboración del Rectorado Universitario, a través de su Vocalía de Deportes.

Día 27: Carrera Social para todas las categorías, realizando el cruce de Leciñena y con trofeos para los ganadores de cada categoría.

NUESTROS EQUIPOS

Categoría: Aficionados.
Nombre: "C. C. Ebro - Independencia Video Club".

Corredores: Juan José López Vázquez, José Javier Berdejo Javier, Gonzalo Prieto Puerta, Guillermo Sánchez Valenzuela y Emilio Aliaga Ramos.

*

Categoría: Veteranos.
Corredores: José Luis Martínez Blasco, Carmelo Peiró Labailla, Antonio Lapeña Remacha, Vicente Martínez Gil, Francisco Gervasio Hernández Urgel y Eduardo Chopo Casamayor.

*

Categoría: Aficionados.
Nombre: "C. C. Ebro".
Corredor: Eduardo Pérez Calvete.

*

Categoría: Juveniles.
Nombre: "C. C. Ebro".
Corredores: José Luis Millán Morales, Luis Antonio Marquina Lacueva, José Ramón Abad Sánchez, Jesús Manuel Marín y Armando Martín Costas.

*

Categoría: Cadetes.
Nombre: "C. C. Ebro".
Corredores: Alfonso Cruz Cuartero y Santiago Gómez López.

CASOS Y COSAS DE CASA

FUERON UN EXITO

Las actividades programadas para los meses pasados, y citamos solamente para recordar: Excursión a la Monlora, donde llenamos casi en su totalidad el gran comedidor del monasterio. Igualmente la ya tradicional "prueba sin cadena" celebrada en las cuestas de La Muela, donde hubo sorpresas, pues, por ejemplo, el amigo Cañete no quería participar por modestia y se llevó un premio; Jesús María Imaz, que participó "de paisano" y como quien no quiere la cosa, se llevó otro premio. El que más lejos llegó fue Miguel Salas, haciendo buen uso de sus kilos personales y de alguna oportuna ráfaga de viento que le envió el "hombre del tiempo". Se incrementó en uno los premios, pues los Martín, fotógrafos de profesión, obsequiaron una buena foto al cuarto, que fue Fernando del Pozo. Enhorabuena a todos los ganadores y participantes en general. Al año que viene más.

FIESTA DEL ZARAGOZANO

Como viene siendo tradicional, nuestro Presidente y señora asistieron, en representación del Club, el pasado día 10 de marzo, a la fiesta anual del C. C. Zaragozano. Gran cordialidad y suerte hubo en la cena, puesto que en la ya tradicional rifa de los postres tocó el mejor regalo, donado por la Empresa del Bingo: bolígrafo, lupa y abrecartas, todo chapado en oro, a nuestros dignos representantes.

DISTINCIONES FEDERATIVAS

El jueves día 8 de marzo se realizó una rueda de prensa informativa en el Restaurante Eliseos para informar que la Federación Española de Ciclismo había concedido distinciones especiales, como la mejor Federación de España y el mejor Club, a la Federación Aragonesa y al C. C. Iberia. Durante la rueda de prensa, que fue cena, se dieron opiniones que no iban con el tema en cuestión, pero que algún señor, con poco sentido de la oportunidad, se permitió verter en el ambiente, ya de por sí poco espontáneo; opiniones éstas que luego llenaron los espacios radiofónicos de algún comentarista deportivo-ciclista, que habla de todo lo humano y lo divino, con intención de ofender a las personas que no le hacemos ni pizca de caso, por aquello de que: no ofende el que quiere, sino el que puede.

Enhorabuena a los distinguidos y nuestra indiferencia a los que hablan movidos por intereses.

NUEVOS SOCIOS

252, don Guillermo Romero Lolumo; 253, don Félix Soria Llorente; 254, don Miguel Angel Zárate Vallés; 255, don José Miguel Sánchez Gil; 256, don Francisco Javier Labarta Pastor; 257, don Eladio Salas Masip.

BAJAS REGLAMENTARIAS

En aplicación del artículo 10/2 de nuestros Estatutos: 077, don Fernando Asensio Prat; 078, don Jesús Martínez Martínez; 090, don Antonio Ariño Chinesa; 128, don Santiago Velasco Fernández; 130, don Julio Vela Agramonte; 143, don Simón Castiella Muruzábal; 144, don Carmelo Sánchez Salvador; 167, don Baldomero Perálvarez Cano.



ALGO SOBRE LA I BAJADA DEL EBRO

Alegra saber que es mucho el interés despertado en nuestro Club y entre sus componentes por la "impresionante proeza" a realizar, pedal a pedal, en su aliciente deportivo. En el aspecto turístico se trata de ver y conocer el río, nuestro río Ebro, desde su nacimiento mismo hasta su final en el mar, con toda su diversificación paisajística de la naturaleza en su transcurso.

Para quien no lo conozca, tendrá sus encantos en esos contrastes a lo largo de toda su cuenca. Por otra parte, nuestro Club lleva el nombre del Ebro, y a pesar de más de sus cincuenta años de existencia, nunca se hizo cosa semejante, como tampoco se hizo el tributar al río, como patrón nominativo, un homenaje de admiración ciclista a todo lo largo de su extenso recorrido, sin abandonar en forma alguna la bicicleta, en cicloturismo, donde no se trata de ir el primero y a ganar, sino de participar muy deportivamente en el conjunto, recrearse en la contemplación de todos sus encantos y disfrutar plenamente, de principio a fin, de agradable compañía amistosa, que es, en definitiva, el principal y verdadero objetivo, siguiendo la tónica que siempre imperó entre todos los socios del Ebro.

¿Qué puede suceder...? Quien tenga experiencias similares en estas o parecidas lides, va tranquilo; el "novato", que lo tome con la misma tranquilidad. Por supuesto habrá improvisaciones y habrá sorpresas. Una de ellas puede estar en la etapa Miranda-Calahorra. Si soplara fuerte cierzo, se podría llegar incluso a Zaragoza en la misma jornada, pero con viento contrario resultará "bochornosa"...

Sea como fuere, debe cundir el optimismo, y lo natural es cumplir el programa de acuerdo con el calendario, donde puede haber tantas facilidades como dificultades a vencer y esfuerzos

inesperados a realizar: son, en parte, los encantos propios de toda proeza de la que no se puede salir, esta "Bajada del Ebro". Y tanto hablar de la "bajada", al finalizar alguna etapa puede que alguno nos cuente "esta es su vida..."

ANTONIO PEREZ AURED

NOTA IMPORTANTE

Dada la complejidad de la excursión, para una buena organización, que va en beneficio de todos, la inscripción quedará abierta en el Club los días 1 al 8 de junio, previa entrega de 5.000 pesetas por anotado a cuenta de gastos, cerrándose a partir del día 8 definitivamente.

Presupuesto: Sobre 35.000 - 40.000 pesetas.

ASAMBLEA ORDINARIA DE LA F. A. C.

Con una convocatoria un tanto irregular, pues se carecía del lugar y del orden del día a seguir, se nos comunicó la celebración de la Asamblea. Dentro de los plazos legales, solicitamos se nos facilitara por escrito el informe económico, al igual que lo hacen las demás comisiones de: Colegio de Arbitros, Seleccionador regional, Ciclismo infantil y Escuelas, Cicloturismo, Corredores, Comité de Competición y Disciplina, etc. Incomprensiblemente no se satisfizo nuestra solicitud, por lo que no se pudo realizar un análisis serio del informe económico por carecer de datos. Se nos prometió hacerlo cuando se nos facilite el acta de la Asamblea, detalle éste que no se ha hecho nunca, y dudamos se cumpla esta vez, puesto que ya ha pasado un mes de la misma y todavía no se nos ha facilitado el acta con los datos pedidos. Para bien de todos pedimos solamente que se cumpla lo prometido. Gracias.



CLUB CICLISTA EBRO

(FUNDADO EN 1933)

Avda. de Valencia, 5 - ZARAGOZA

BOLETIN INFORMATIVO

Mayo-junio 1984

SOCIO NUM.

DON

...Ponernos verdes

Como nos recuerda el gran novelista de la anti-utopía, Eugenio Ibañeta en su libro "We": "Ya conoces la leyenda. Había dos personas en el paraíso y se les ofreció la elección: Felicidad sin libertad o libertad sin felicidad. Eran locos y eligieron la libertad".

Quien desconfía de la libertad, desconfía del hombre, y sólo desde la libertad se puede construir una historia digna.

La Constitución española de 1978 incluye una larga lista de nuestras libertades. Ya están ahí, no para ser proclamadas solemnemente, sino para que sean eficaces. La libertad de expresión es una de ellas, y lo digo a cuento de quien considera panfletario lo que dicen los demás, ocultando bajo ese concepto sus propias actitudes.

El C. C. Ebro es, sin lugar a dudas, el único club de Aragón que periódicamente dice lo que piensa, y piensa lo que escribe en sus publicaciones. Luego, como si de palabras que lleva el viento, se tergiversa, se vulnera, se fanatiza, se manipula o sencillamente se falsea lo que está escrito. O la gente no sabe leer, pues sus juicios no se ajustan a la verdad de lo escrito, o falta mucha honestidad y ética en ciertos comentarios. Ya lo decían los romanos: "Quod scripsi scripsi". Las palabras vuelan y lo escrito permanece. A lo escrito nos remitimos cuando respondemos con la indiferencia a quien esgrime el inconsistente capote rojo de la polémica, tratando de atraer la embestida ciega de la réplica, con chismes y alcahueterías que no vienen al caso, haciendo reiteradamente gala de la más crasa e inadmisibles falta de profesionalidad. Aquí no rehuimos la crítica deportiva, pero rechazamos la demagogia, la comida de coco, el pertinaz ocultamiento de la verdad, el panfletismo inmaduro, irresponsable, parcial, interesado y hasta pagado, de quien critica.

Nosotros somos los primeros en "ponernos verdes" con la autocrítica, y además, cada vez que lucimos los colores distintivos del Club, dando ejemplo ciudadano de grupo deportivo, abundante en cantidad, calidad y libertad.

CARLOS ABAD ROMEU
Presidente